

## Beschlussvorlage Nr.: 2019/7/051

öffentlich

---

### Betreff:

Wahl eines Stellvertreters eines stimmberechtigten Mitgliedes im Jugendhilfeausschuss  
2019 - 2024

---

### Beschluss:

Der Kreistag wählt Herrn Holm Suffa als Stellvertreter des Mitgliedes Herrn Andreas Hartung-Schettler im Jugendhilfeausschuss.

### Beratungen:

Gremien	Datum	Abstimmungsergebnis
Kreisausschuss	20.11.2019	Ja: 7 Nein: 0 Enth: 0 Bef: 0
Kreistag	04.12.2019	siehe Sachverhalt

### Finanzielle Auswirkungen ?

1. Abstimmung mit Kreiskämmerei nicht erforderlich
2. Gesamtkosten der Maßnahme (Beschaffungs-/Herstellungskosten)
3. Einnahmen
4. Finanzierung  
Eigenanteil (Eigen- und Fremdmittel)  
Objektbezogene Einnahmen (Zuschüsse/Beiträge)
5. Veranschlagung  
HH-Jahr  
Überplanmäßige Ausgabe  
Außerplanmäßige Ausgabe  
HH-Stelle

### Stellungnahme der Kreiskämmerei:

**Einreicher:** Die Landrätin, Frau Hochwind-Schneider

**Sachverhalt:**

Dem Jugendhilfeausschuss gehören gemäß § 3 der Satzung des Jugendamtes 10 stimmberechtigte Mitglieder sowie jeweils ein Stellvertreter an, sechs Mitglieder des Kreistages sowie vier Personen, die auf Vorschlag der im Bereich des Jugendamtes wirkenden und anerkannten Träger der freien Jugendhilfe gewählt werden.

Am 17.09.2019 fand im Kreistag die Wahl der Mitglieder statt. Für das gewählte Mitglied Herr Andreas Hartung-Schettler erhielt der Wahlvorschlag des Stellvertreters Herr Holm Suffa nicht die notwendige Mehrheit. Eine Neuwahl ist somit erforderlich.

Am 19.09.2019 reichte die AfD-Fraktion den Wahlvorschlag für die Stellvertretung von Herrn Andreas Hartung-Schettler ein. Der Wahlvorschlag bleibt unverändert: Herr Holm Suffa.

Die Wahl erfolgt gemäß § 39 Abs. 2 der Thüringer Kommunalordnung.

**Wahlergebnis:**

Es wurden 39 gültige Stimmen abgegeben.

Ja: 21

Nein: 18

Gewählt ist, wer mehr als die Hälfte der Stimmen der anwesenden Stimmberechtigten erhalten hat (§ 39 Abs. 2 ThürKO).

Die erforderliche Mehrheit von 20 ist erreicht. Herr Suffa ist damit gewählt.

Sondershausen, den 04.12.2019

Ausgefertigt am: 05.12.2019

Hochwind-Schneider  
Landrätin